

## **Fachausschuss Papua Neuguinea, Pazifik, Ostasien**

Mitglieder: Pfarrer Matthias Knoch (2. Vorsitzender), Martin Lehe, Christa Müller, Prof. Dr. Andreas Nehring (1. Vorsitzender), Pfarrer Markus Paulsteiner, Pfarrerin Cornelia Schieder, Gerda Stollner, Pfarrer Thomas Paulsteiner, Pfarrer Arnim Doerfer, Sabine Schmidt

Seit meinem letzten Bericht im August 2023 traf sich der Fachausschuss PPO zwei Mal zur Tagung.

Die Klausurtagung am 23. Oktober 2023 von 12 Uhr bis 16 Uhr war Malaysia gewidmet. Pfarrer Thomas Paulsteiner führte in unsere Beziehung nach Malaysia ein. Anhand einer Karte wurde sehr deutlich veranschaulicht, wo sich die 4 Kirchen in Malaysia und 1 in Singapore befinden.

Rev. Karathikan Sibanyanam berichtete über die Situation in West-Malaysia, die derzeitige Situation in vielen Kirchen und Vorstellung seines Promotionsprojektes.

Rev. Joefrerick Ating erläuterte die Situation in Ost-Malaysia. Er stellte das Lutheran Study Center (LSC) vor und die Überlegungen zum Thema „Lutherische Identität“.

Am 18. März 2024 war Klausurtagung wiederum von 9.30 Uhr bis 16.00 Uhr.

Arnim Doerfer berichtete von seiner Dienstreise nach Australien und Papua Neuguinea.

Frau Dr. Gabriele Hoerschelmann stellte das Bildungskonzept von Mission EineWelt vor.

Die Fachauschussmitglieder wurden außerdem informiert über die Schwerpunktsetzungen im Bereich PPO angesichts notwendiger Einsparungen und anstehende Stellenausschreibungen.

Ein Update über Asien rundete diesen Tag ab.

Am 12. Dezember 2023 hielt das Referat Begegnung Weltweit seinen Teamtag im Johann-Flierl-Museum in Fürnried und wanderte auch auf dem Schulweg Johann Flierls von Buchhof nach Fürnried.

Gerda Stollner, Aicha/Birgland, 04.09.2024, vormals Dekanat Sulzbach-Rosenberg, Johann-Flierl-Museum

Jetzt: Großdekanat Cham/Sulzbach-Rosenberg/Weiden

Partnerschaften nach Papua Neuguinea/Brasilien/Tansania